

では運動」を意識するこ
とにしました。

として英國へ留学しました。現在は京都大学、中央大学等で古代ローマの



ひとと卓話

第2790地区
財団学友会 会長
宮坂真依子 様

皆様、こんにちは。6月となり、柏南クラブもソーシャルディスタンスを意識した例会をようやくスタートすることができました。同じグループの他クラブも、同様に例会をスタートしたようです。

さて、コロナ禍の中、皆様は運動不足にはなつていませんか？私も事務

歯磨き中はつま先立ちをする。PC作業中は姿勢に気をつけてみる。家中ではマメに動く。等々、こんなことかと思いますが、これでも十分に身体を意識することができるので、是非、日常に取り入れてみてください。それよりも1日も早く自由にスポーツがしたいですね。



テレワーク瓦版

例

合
云

文学について授業を行う一方、当地区の財團奨学生プログラムを終えた学友が構成する財団学友会の会長を拝命しております。2018・19年度

タリーエースとの横の連携を模索する動きが実体化し、今後一層の連携促進が期待されます。

対外的には、7年前に財団学友が中心となつて発足した全国組織である日本ロータリー学友会の年次総会への参加を通して、当地区も全国の学友

私の好きな四字熟語
「報恩謝徳」
人とのご縁を大切にし、
いたいた恩徳「めぐみ」
に対して常に感謝と報恩
の気持ちを忘れずに生き
たいと思っています。
宮坂真依子様

との交流を深めています
当地区財団学友会は、2020年に奨学生派遣開典より50年の節目を迎えるにあたり、11月に千葉市にて記念式典を開催予定でしたが、昨今の状況を鑑みて1年延期を決定いたしました。
来秋実施を予定しておりますので、今回は残念ながら中止となってしまいましたが、その前に、ぜひ再度貴クラブを訪問の機会があればと思っております。

経験が出来て、とてもあります。りがたく思つております。さて、近況ですが、ステイホームという事で、なるべく家にいて、睡眠も多めにとり、体力温存に努めています。先日は家でたこ焼きバーで、テイーをする事になり、買い物に行つたら、たこ焼き機やたこ焼きの粉が売り切れいでいたり、平常時では想定外の事も起こつて、いる事に気づきました。ま

漢野第 会長エレクト *Hop! . Step! . Jump!!*

浅野年度のスローガンは「新しい風を感じよう」です。

組織・運営に関する新しい風として、副会長
体制を強化いたしました。
期であるべきであり、5年後の
なさいというガバナー方針の
会の立ち上げを検討しております。
にも賛成です。

ラブ会報優秀クラブ」の表彰を頂きました。表彰理由は、地区ホームページを活用し社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕など様々な活動を広報し、公共イメージ向上に努めているという事です。これもひとえに、皆様のご協力、前任の方々の積み重ね、そして広報公共イメージ向上委員会のメンバーのお力添えの賜物です。

(※この原稿は、ステイホーム中に作成しております。)

ラブ会報優秀クラブ」の表彰を頂きました。表彰理由は、地区ホームページを活用し社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕など様々な活動を広報し、公共イメージ向上に努めているという事です。これもひとえに、皆様のご協力、前任の方々の積み重ねたZOOMで高校時代のプチ同窓会をしました。全寮制の為、普段はなかなか会えませんが、こんな形で懐かしい顔に再会する事も出来ました。とは言え、一日も早い終息を祈り、皆様と直に顔を合わせる事を楽しみにしています。

浅野年度のスローガンは「新しい風を感じよう」です。

組織・運営に関する新しい風として、副会長を二人体制にし、会長のバックアップ体制を強化いたしました。

また、人事は単年度でも活動は中長期であるべきであり、5年後のクラブを思い浮かべ戦略計画を立てなさいというガバナー方針のもと、当クラブでも、戦略計画委員会の立ち上げを検討しております。

これは、会長のバックアップシステムにも繋がる仕様です。

（※この原稿は、ステイホーム中に作成しております。）